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Les Voiles du Froid… 
c’est avant tout une aventure humaine !
Créées en 1993 par la société Climalife – Groupe Dehon, les Voiles du 
Froid sont devenues au fil des années une manifestation incontournable 
pour les professionnels de la réfrigération et de la climatisation. Des 
Hommes d’un même univers, venus des quatre coins de France, d’Europe 
ou d’ailleurs, se sont de nouveau réunis cette année pour célébrer la 
30e édition et vivre pendant quatre jours la passion pour l’aventure, la 
curiosité culturelle ou encore le désir de battre des records. 

À évènement exceptionnel, destination 
inédite et programme sensationnel ! 
19 équipages ont pris la direction de Port Grimaud et du Golfe de 
Saint-Tropez pour naviguer dans des eaux aux nuances infinies de bleu. 
Après de belles retrouvailles au camping des Prairies de la Mer autour 
de spécialités locales, un fort Mistral est venu fouetter le visage des ma-
telots au point de ne pas pouvoir quitter le port et a laissé place à une 
journée découverte. Entre la balade tropézienne organisée au cœur des 
jolies ruelles, le pique-nique sur la plage du vieux moulin et le concours de 
pétanque improvisé, ce fut une occasion unique pour les équipes de faire 
plus amples connaissances et se préparer en douceur à la compétition. 

Cinq régates mémorables pour le bonheur de tous ! 
Dans un esprit d’équipe soudée, les régates sponsorisées se sont succédé 
avec sportivité et technicité dans un cadre idyllique. Très rapidement 
l’équipage Germany a pris la tête du classement et remporte avec une 
belle longueur d’avance le trophée des Voiles du Froid suivi par Dalkia 
Froid Solutions et ITE. Naviguer sur un plan d’eau aux côtés de yachts 
luxueux était une grande première et restera un moment mémorable à 
l’image de cette 30e édition qui s’est achevée avec beaucoup d’émotions 
lors de la réception Climalife. De nombreuses anecdotes furent expri-
mées par nos fidèles partenaires et participants. L’occasion également de 
retracer les 150 ans du Groupe Dehon. 

Les Voiles du Froid... 
above all a human adventure
Climalife – Group Dehon started hosting the Voiles du Froid event in 1993; 
it was the initiative of one of its enthusiast employees. Over the years it’s 
become a key event for refrigeration and air conditioning professionals. 
Like-minded people from across France, Europe and beyond, met this 
year to celebrate the 30th edition and experience four days of passion 
for adventure, cultural interest and the desire to break records.

An exceptional event, a new destination 
and a sensational programme!
19 crews headed for Port Grimaud and the Gulf of Saint-Tropez to sail 
through waters of infinite shades of blue. After a wonderful gathering 
at the Prairies de la Mer campsite to enjoy local specialities, a strong 
Mistral wind whipped the sailors’ faces so hard that they couldn’t leave 
the port, giving way to a day of discovery. Between the Tropezian stroll 
through pretty little streets, the picnic on the “vieux moulin” beach and 
the impromptu pétanque competition, it was a unique opportunity for 
the teams to get to know each other better and prepare for the compe-
tition ahead.

Five memorable regattas for the happiness of all! 
In the spirit of close-knit teamwork, the sponsored regattas progressed 
with sportsmanship and technical skill in an idyllic setting. The crew from 
Germany quickly took the lead, winning the Voiles du Froid trophy by a 
considerable margin, followed by Dalkia Froid Solutions and ITE. Sailing 
on a stretch of water alongside luxury yachts was a great first and will 
remain a memorable moment in the history of this 30th edition, ending 
in an emotional high at the Climalife reception. Many anecdotes were 
shared by our loyal partners and participants. It was also an opportunity 
to celebrate 150 years of the Dehon Group.
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1ère place : Friax

2e place : Germany

3e place : Rolesco

Résultats de 
« La balade 
tropézienne »
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Réception 
Climalife au Clos 
des Oliviers
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1ère place : Germany
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1ère place : Germany

2e place : Dalkia Froid Solutions

3e place : Climafroid Concept
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Classement général 
des Voiles du Froid

4e : Les Experts

5e : Freedom

6e : Honeywell

7e : Danube

8e : Rolesco

9e : Climafroid Concept 

10e : Climalife 

11e : CEF Nord 1

12e : CF2C & C2AP 

13e : UK

1ère place : Germany

2e place : Dalkia Froid Solutions

3e place : ITE

14e : CovationBio 

15e : Gasco

16e : Eurovent

17e : Friclimat

18e : CEF Nord 2

19e : Friax



+ d´infos sur / more information   
www.voilesdufroid.com

Merci à tous les participants 
Thanks to all participants
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